

# PERS

## Kekurangan Suplai Pangan, Forkopimda Kirim Logistik ke Masalembu

Wanto - [SURABAYA.PERS.CO.ID](http://SURABAYA.PERS.CO.ID)

Mar 2, 2023 - 10:38



*Forkopimda Jatim Lepas Kapal KRI Malahayati - 362 Membawa Logistik Menuju Pulau Masalembu Kabupaten Sumenep*

Surabaya, - Kasdim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Djarno Djumadi, S. Pd, wakili Dandim 0830/Surabaya Utara dampingi Kasdam V/Brawijaya Brigjen TNI Piek Budyakto, S.H., M.H. beserta Forkopimda Jatim, lakukan prosesi pelepasan bantuan logistik menggunakan Kapal KRI Malahayati-362 ke Pulau Masalembu, Kabupaten Sumenep yang diberangkatkan dari Dermaga Ujung Koarmada II Surabaya, Rabu (01/03/2023) sore.

Sebagai informasi, masyarakat di Pulau Masalembu Kabupaten Sumenep belakangan ini mengalami kelangkaan pasokan bahan pangan, dikarenakan cuaca buruk yang menyebabkan ombak cukup tinggi sehingga pengiriman logistik menggunakan kapal biasa tidak bisa direalisasikan.

Rencananya kapal ini akan menempuh perjalanan sekitar 14 jam dan diperkirakan akan lego jangkar di sebelah timur Pulau Masalembu sekitar pukul 06.00 WIB pada Kamis (2/3/2023). Lego jangkar dilakukan karena berdasarkan laporan dari KSOP, ombak di dermaga Masalembu ketinggiannya sekitar 1-1,5 meter sehingga kapal tidak bisa bersandar di dermaga. Crew Kapal sendiri membawa 130 orang personil.

Kapal perang jenis Korvet ini, membawa total bantuan logistik berupa beras 15 ton, gula 5 ton, mie instant 10.000 dus, minyak goreng 2000 liter, sarden 700 kaleng.

Gubernur Khofifah mengatakan, pelepasan bantuan logistik ini sebagai respon cepat dan komitmen jajaran Forkopimda Jatim untuk segera mengirimkan bantuan logistik bagi masyarakat di Pulau Masalembu.

“Kami berterimakasih kepada Pangkoarmada II. Alhamdulillah sore ini tepat pukul 17.00 WIB kapal KRI Malahayati 362 diberangkatkan. Jadi selain crew KRI Malahayati ada sejumlah logistik, turut dalam rombongan kapal Camat Masalembu dan Tim dari BPBD Prov. Jawa Timur juga menyertai sampai dipastikan logistik ini akan terdistribusikan kepada masyarakat yang membutuhkan,” terangnya.

Menurutnya, kebersamaan ini adalah bagian dari komitmen Forkopimda Jawa Timur untuk bisa memberikan sapaan kepada masyarakat warga Masalembu yang belakangan ini mengalami kesulitan logistik karena gelombang ombak yang cukup tinggi.

“Kami bersama-sama jajaran Forkopimda Jatim ingin memberikan bantuan logistik untuk saudara kita di Masalembu yang sedang mengalami kekurangan suplai pangan karena gelombang yang tinggi” katanya.

“Mohon doanya mudah-mudahan perjalanan semua lancar, aman, selamat dan logistik dapat segera terdistribusikan” pungkasnya.

Pelaksanaan Prosesi ini diikuti oleh, Dra. Hj. Khofifah Indar Parawansa, M.Si (Gubenur Jatim), Pangkoarmada II ( Laksda TNI Maman Firmansyah), Irjen Pol Drs. Toni Harmanto, MH (Kapolda Jatim), Brigjen TNI Piek Budyakto, S.H., M.H. (Kasdam V/Brw), Laksma TNI Andi Azis (Kaskoarmada II), Laksma TNI Teguh (Danguspurla Koarmada II, Ir. Luhur Prihadi Eka Nurhadi, M.T (Kadishub Prov. Jatim), Kolonel Laut (P) Sugiharto (PLO Dam V/Brw)., Kombes Pol Puji Hendro Wibowo (Dirpolairud Polda Jatim), Letkol Czi Donny Pramudiya Mahardi (Dandim 0827/Sumenep), Letkol Inf Djarno Djumadi, S. Pd (Kasdim 0830/SU) beserta stafnya, AKBP Herlina (Kapolres Pelabuhan Tanjung perak), Mayor Inf. Wasidi (Pabandya Ops Dam V/Brw), Bpk. Dedi Susantya (Staf Kedaruratan Logistik).